

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



28.01.2021

Corona: Grundversorgung bei Quarantäne und von Covid-Erkrankten

Münchnerinnen und Münchner, die zu Hause in Quarantäne sind oder gar an Covid-19 erkrankt sind, müssen sowohl mit Lebensmitteln als auch mit Dingen des täglichen Bedarfs versorgt werden. In der Single-Stadt München leben viele Menschen allein, haben niemanden, der sich um sie kümmert oder für sie einkaufen kann.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie werden diese Menschen zu Hause versorgt?
2. Wie wird die Grundversorgung mit Lebensmitteln und Dingen des täglichen Bedarfs sichergestellt?
3. Ist der Stadtverwaltung die Zahl der Menschen, die allein zu Hause sind und auf Versorgung angewiesen sind, bekannt?
4. Was unternimmt die Stadtverwaltung, um ein verlässliches System für eine Grundversorgung Alleinstehender anzubieten?
5. Was will die Stadtverwaltung unternehmen, um die Grundversorgung zu gewährleisten?

Dr. Evelyne Menges (Initiative)
Stadträtin

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin